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КХЛ как организация 
 

Емелин: если уже снялось несколько команд, нет смысла доигрывать 
плей-офф КХЛ (Чемпионат.com) 
Защитник "Авангарда" Алексей Емелин рассказал, что игрокам омского клуба не 
поступало специальных рекомендаций в связи с эпидемией коронавируса, а 
также поделился мнением относительно возобновления плей-офф в 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ). 

перейти к статье  

Эксперт: вместо Кубка Гагарина нужно разыграть Кубок хоккея (Р-Спорт) 
Кубок Гагарина в нынешнем сезоне не должен вручаться ни одному хоккейному 
клубу, вместо этого приза команды должны разыграть Кубок хоккея, считает 
чемпион СССР в составе московского "Спартака", заслуженный тренер России 
Юрий Новиков. 

перейти к статье 

Без чемпионата мира. Как пережить этот май? (Allhockey (allhockey.ru)) 
Болельщикам придется ждать главных матчей сезона еще целый год. 

перейти к статье 

СКА является самым тестируемым РУСАДА клубом Континентальной 
хоккейной лиги в 2020 году (ТАСС) 
За этот период было проверено 12 игроков команды. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Емелин: сезон у "Авангарда" был неплохой, но плей-офф мы провалили 
полностью (Чемпионат.com) 
Защитник "Авангарда" Алексей Емелин подвел итоги сезона, отметив, что плей-
офф омский коллектив полностью провалил.  

перейти к статье 

Тарасов: "Никто уже не понимает, продолжится ли Кубок Гагарина. Не 
хочется сидеть на пороховой бочке и ждать" (Sport24.ru) 
Нападающий московского "Динамо" Даниил Тарасов прокомментировал перерыв 
в КХЛ, связанный с пандемией коронавируса. Соревнования приостановлены как 
минимум до 10 апреля. 

перейти к статье 

Найджел Доус: не знаю, где продолжу карьеру, выслушаю все команды 
(Р-Спорт) 
Форвард "Автомобилиста" (Екатеринбург) и сборной Казахстана по хоккею 
Найджел Доус заявил РИА Новости, что пока не знает, где будет играть в 
следующем сезоне, и рассмотрит все варианты продолжения карьеры. 

перейти к статье 



 

Харламов: вопрос по тренеру "Торпедо" решится через пару недель (Р-
Спорт) 
Генеральный директор "Торпедо" Александр Харламов заявил РИА Новости, что 
вопрос по главному тренеру нижегородцев должен решиться не ранее, чем через 
пару недель. 

перейти к статье 

Тихомиров: считаю Сорокина лучшим игроком всего чемпионата КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Вратарь "Торпедо" Андрей Тихомиров высоко оценил игру голкипера ЦСКА Ильи 
Сорокина в сезоне-2019/2020 Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Генменеджер "Нефтехимика" объяснил расторжение контрактов со всеми 
легионерами (Allhockey (allhockey.ru)) 
Генеральный менеджер "Нефтехимика" Игорь Ларионов объяснил расторжение 
контрактов со всеми легионерами. 

перейти к статье 

Голкипер "Сочи" Проскуряков: этот сезон - серьезный удар по 
самолюбию (Чемпионат.com) 
Голкипер ХК "Сочи" Илья Проскуряков подвел итоги прошедшего сезона, 
рассказал о трудностях и выделил позитивные моменты. 

перейти к статье 

"Куньлунь" пока не продлил контракт с Ковалевым, сообщил источник (Р-
Спорт) 
Олимпийский чемпион, обладатель Кубка Стэнли Алексей Ковалев, на 
протяжении последних двух сезонов КХЛ входивший в тренерский штаб 
китайского "Куньлуня", пока не заключил с клубом новое соглашение. 

перейти к статье 

Обзор дня: Знарок остается в "Спартаке" еще на год (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  

В России ждут звезд из Европы. В КХЛ едут лучший игрок Швеции 
Теденбю и чех Червенка, игравший на трех Олимпиадах (Sport24.ru) 
Рассказываем о шести легионерах, которые собираются приехать в КХЛ.  

перейти к статье 

Доус покинет "Автомобилист" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", "Автомобилист" не планирует продлевать контракт с 
нападающим Найджелом Доусом. 

перейти к статье 

Войнов, скорее всего, покинет "Авангард" (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", защитник Вячеслав Войнов с большой долей 
вероятности покинет "Авангард". 

перейти к статье 



 

30-летний канадский защитник Керран перейдет из "Регле" в "Авангард" 
(Чемпионат.com) 
Защитник "Регле" Коди Керран который в минувшем сезоне спортивными 
журналистами был признан лучшим игроком SHL, покинет шведский клуб. 30-
летний канадец близок к подписанию контракта с омским "Авангардом". Об этом 
сообщает Expressen.  

перейти к статье 

Бакош подпишет двухлетний контракт со "Спартаком". Он может 
заработать около 75 миллионов рублей (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", "Спартак" заключит 2-летний контракт с нападающим 
Мартином Бакошем.  

перейти к статье 

Артем Томилин продлил контракт с "Сочи" (Р-Спорт) 
"Сочи" продлил контракт с форвардом Артемом Томилиным, сообщается на 
официальном сайте клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

ФХР сожалеет об отмене чемпионата мира, но понимает необходимость 
такого решения IIHF (ТАСС) 
Турнир должен был пройти с 8 по 24 мая в Швейцарии. 

перейти к статье 

Третьяк: досрочное завершение хоккейного сезона не повод 
останавливать работу (ТАСС) 
По словам главы ФХР, подготовка к следующему сезону уже началась. 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Дегтярев: сможем продолжить турниры, когда государство даст добро (Р-
Спорт) 
Председатель Комитета Госдумы по физической культуре, спорту, туризму и 
делам молодежи, член правления ФХР Михаил Дегтярев сказал РИА Новости, 
что хоккейные турниры в России могут быть продолжены, как только улучшится 
эпидемиологическая обстановка в России. 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Чемпионат мира официально отменен. Это грозит сборной России 
провалом на Олимпиаде-2022 (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Турнира не будет. В ИИХФ решили не ставить финансовую прибыль выше 
здоровья людей и все же отменили чемпионат мира в Швейцарии.  

перейти к статье 

 
Другие Лиги 

 
Не только Капризов и Сорокин. Семь игроков КХЛ, которым стоит 
попробовать себя в НХЛ (Allhockey (allhockey.ru)) 



 

Поговорим о тех, кому уже в следующем сезоне стоит отправиться за океан. Это 
один легионер и шесть россиян. 

перейти к статье 

ВХЛ продлила паузу в сезоне из-за коронавируса до 10 апреля (Sport24.ru) 
Высшая хоккейная лига (ВХЛ) продлила паузу в плей-офф в связи с 
распространением новой коронавирусной инфекции COVID-19. 

перейти к статье 

Тренер сборной ОАЭ: "Может, в будущем увидим в КХЛ ребят с арабскими 
паспортами" (Sports.ru) 
Главный тренер сборной ОАЭ и клуба "Абу-Даби Штормс" Артем Сенькевич 
рассказал о развитии местного хоккея.  

перейти к статье 

Разное 
 

Чемпионат мира по хоккею отменен из-за коронавируса (ТАСС) 
Турнир должен был пройти в Швейцарии с 8 по 24 мая. 

перейти к статье 



 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Емелин: если уже снялось несколько команд, нет смысла доигрывать плей-
офф КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2020) 
Защитник "Авангарда" Алексей Емелин рассказал, что игрокам омского клуба не 
поступало специальных рекомендаций в связи с эпидемией коронавируса, а 
также поделился мнением относительно возобновления плей-офф в 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ). 
"Ничего кардинального нет, делаем то, что рекомендуют всем: мыть руки и 
стараться не появляться в общественных местах, где много людей. Очень 
обидно, что эпидемия прерывает хоккей, останавливает весь спорт. Как раз 
сейчас должны начинаться игры плей-офф, самые захватывающие матчи. 
Болельщики теперь не смогут поддержать свои команды, пришлось остановить 
все чемпионаты. Это сильно огорчает.  
Сейчас предлагаются разные форматы для завершения сезона КХЛ. Лично мое 
мнение - если уже снялось несколько команд с чемпионата, то не имеет смысла 
доигрывать плей-офф. Если бы все участники, которые остались после первого 
раунда, согласились бы играть какой-то турнир, или придумали какой-то другой 
формат, или начали бы плей-офф позже, то почему нет. А если команды начали 
сниматься с турнира, то имеет смысл просто остановить его", - приводит слова 
Емелина пресс-служба "Авангарда". 
16 марта казахстанский "Барыс" отказался от участия в плей-офф 
Континентальной хоккейной лиги из-за угрозы распространения коронавируса. 
Ранее аналогичным образом поступил финский "Йокерит". КХЛ приняла решение 
о приостановке розыгрыша Кубка Гагарина.  
Вспышка заболевания, вызванного новым коронавирусом, была зафиксирована 
в декабре 2019 года в самом густонаселенном городе Центрального Китая - 12-
миллионном Ухане. 11 марта Всемирная организация здравоохранения 
объявила вспышку COVID-19 пандемией.  

https://www.championat.com/hockey/news-4000555-emelin-esli-uzhe-snjalis-
neskolko-komand-net-smysla-doigryvat-plej-off-khl.html 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020 
• Sports.ru, Москва, 21 марта 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
Эксперт: вместо Кубка Гагарина нужно разыграть Кубок хоккея (Р-Спорт, 
Москва, 21 марта 2020) 
Кубок Гагарина в нынешнем сезоне не должен вручаться ни одному хоккейному 
клубу, вместо этого приза команды должны разыграть Кубок хоккея, считает 
чемпион СССР в составе московского "Спартака", заслуженный тренер России 
Юрий Новиков. 
Ранее было объявлено, что чемпионат КХЛ приостановлен до 10 апреля из-за 
эпидемиологической обстановки, связанной с распространением коронавируса. 
С розыгрыша Кубка Гагарина ранее снялись финский "Йокерит" и казахстанский 
"Барыс". 
"Если ситуация закончится как можно быстрее, то руководители сядут и решат, в 
каком формате сыграть плей-офф. Наверное, есть смысл закончить сезон, 

https://www.championat.com/hockey/news-4000555-emelin-esli-uzhe-snjalis-neskolko-komand-net-smysla-doigryvat-plej-off-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-4000555-emelin-esli-uzhe-snjalis-neskolko-komand-net-smysla-doigryvat-plej-off-khl.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/253352
https://allhockey.ru/news/show/381652-Emelin_net_smysla_doigryvat_plej_off_KHL
https://www.sports.ru/hockey/1084428671.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-emelin-esli-uzhe-snyalis-neskolko-komand-s-chempionata-to-ne-imeet-smysla-doigryvat-pley-off-1655033/


 

который получился катастрофическим. Если чемпионат все же будет доигран, 
мы подарим радость игрокам, болельщикам. Это будет знаком, что хоккей 
вернулся. Не важно, кто будет чемпионом. Думаю, что если удастся сыграть, то 
нужно разыгрывать не Кубок Гагарина, а, условно говоря, Кубок хоккея. А Кубок 
Гагарина не присуждать никому", - сказал Новиков РИА Новости по телефону. 
Всемирная организация здравоохранения (ВОЗ) 11 марта объявила вспышку 
нового коронавируса COVID-19 пандемией. В мире заражены уже свыше 234 
тысяч человек, почти 10 тысяч скончались.  

https://rsport.ria.ru/20200321/1568956752.html 

К заголовкам сообщений 
Без чемпионата мира. Как пережить этот май? (Allhockey (allhockey.ru), 
Москва, 21 марта 2020) 
Владислав Уткин  
Болельщикам придется ждать главных матчей сезона еще целый год. 
Почему ИИХФ медлила с отменой? 
Случилось то, чего все мы не хотели, но ожидали. Сегодня ИИХФ сделала 
официальное объявление об отмене чемпионата мира в Швейцарии, который 
должен был пройти с 8 по 24 мая. Безусловно, это событие само по себе весьма 
печально, но руководство КХЛ может извлечь из него один плюс. Правда, об этом 
позже. 
Вообще, то, что Международная федерация хоккея держалась дольше, чем КХЛ 
и многие другие федерации по различным видам спорта, удивляет. УЕФА, 
напомним, перенесла чемпионат Европы по футболу на сентябрь. Знаменитый 
теннисный турнир Большого шлема "Ролан Гаррос" планируют провести в 
сентябре вместо привычного конца мая - начала июня. Под вопросом находится 
проведение Летней Олимпиады в Токио. Так почему же Фазель так долго 
молчал? 
Видимо, ИИХФ до последнего изыскивала возможность провести турнир. На него 
было было продано 300 тысяч билетов, а это - серьезные деньги, на которые 
федерация может жить целый год. Само собой, ни одной компании не захочется 
терять одну из основ своего бюджета. Тем не менее, выбор между деньгами и 
здоровьем людей должен быть очевидным. Никакие миллионы и миллиарды на 
банковских счетах не стоят того, чтобы рисковать жизнями болельщиков, 
спортсменов, тренеров, а также работников команд и самой ИИХФ. 
Промедление с отменой чемпионата мира могло быть вызвано еще и тем, что 
Рене Фазель в свой последний год правления в федерации не хотел отменять 
турнир, что могло бы сказаться на его репутации. Однако в данной ситуации это 
решение выглядит очевидным и единственно верным. Представляете, что могло 
произойти, если бы ИИХФ не отменила чемпионат мира, и на нем заболел бы 
кто-нибудь из болельщиков и спортсменов? Боюсь даже представить ту волну 
критики, которая обрушилась бы в этот момент на организацию. В таком случае 
репутационные потери были бы куда серьезнее. 
The 2020 IIHF Ice Hockey World Championship has been cancelled due to the 
coronavirus pandemic, it has been confirmed today by the IIHF Council. Story: 
https://t.co/N3rr4RucLT pic.twitter.com/uBQ9Uf8PVL 
ЧМ со звездами НХЛ? Фантастика! 
Наиболее оптимистичные болельщики, наверняка, предположили, что 
чемпионат мира из-за паузы в НХЛ мог быть сыгран в присутствие большинства 
звезд хоккея, приехавших из-за океана. В самом деле, это могла быть красивая 
история: Драйзайтль, Кросби, Макдэвид, Овечкин и прочие сделали бы этот ЧМ 
лучшим среди всех сыгранных. А какое усиление получила бы сборная 
Швейцарии в лице Вебера, Йоси, Нидеррайтера, Хишира, Фиалы и прочих ребят! 

https://rsport.ria.ru/20200321/1568956752.html


 

Вполне возможно, что с таким составом подопечные Патрика Фишера смогли бы 
влезть в медали. А это принесло бы организаторам чемпионата мира огромные 
деньги от местной публики. 
Но это лишь мечты. НХЛ пока что всерьез намерена возобновить сезон после 
восьминедельной паузы. Да и вероятность того, что клубы отпустят своих 
игроков в Европу - эпицентр коронавируса - очень мала. Делать же первенство 
планеты без звезд НХЛ никому не нужно - это будет зрелище, подобное тому, что 
мы увидели на Олимпиаде в Пхенчхане.  
Что теперь будет делать КХЛ? 
В начале текста был упомянут возможный плюс для нашей лиги в связи с этой 
ситуацией. Теперь лига не ограничена по времени и может возобновить 
чемпионат даже позже, чем 10 апреля. Разумеется, при условии того, что 
контракты игроков будут продлены на необходимый срок, а сами клубы захотят 
играть. Правда, недопонимание со стороны международной общественности в 
таком случае будет гарантировано. Европейские коллеги-журналисты уже 
удивлялись тому, что в России рассматривают варианты с продолжением 
сезона, в то время как в Европе чемпионаты уже завершены. Опять же, в этом 
случае лига может нарваться на репутационные потери на международной 
арене. Впрочем, решение за ее руководством. 
Как бы то ни было, отмена первенства планеты отнимет у нас самое сладкое 
хоккейное время во всем сезоне. Именно в мае рейтинг нашего вида спорта бьет 
все рекорды, так как простой болельщик, не вникающий в перипетии событий в 
КХЛ и НХЛ, хочет поболеть за нашу сборную и увидеть Ковальчука, Малкина и 
Овечкина (даже если те продолжают биться за Кубок Стэнли). Если чемпионат 
мира в Швейцарии не перенесут на 2021-й, то он пройдет в Беларуси и Латвии, 
что очень близко от нас. Уж тогда наши поклонники хоккея точно отведут душу и 
массово поедут в Минск и Ригу поддержать российскую сборную. А пока - 
придется потерпеть. Ситуация, к сожалению, нас к этому обязывает.  

https://allhockey.ru/article/show/381706-
Bez_chempionata_mira_Kak_perezhit_etot_maj 

К заголовкам сообщений 
СКА является самым тестируемым РУСАДА клубом Континентальной 
хоккейной лиги в 2020 году (ТАСС, Москва, 21 марта 2020) 
За этот период было проверено 12 игроков команды 
СКА из Санкт-Петербурга стал самым тестируемым Российским антидопинговым 
агентством (РУСАДА) клубом Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) по итогам 
двух первых месяцев 2020 года. Согласно материалам РУСАДА, 
предоставленным ТАСС, за этот период было проверено 12 игроков питерской 
команды. 
Все 12 хоккеистов СКА прошли допинг-тестирование в феврале. Это Александр 
Барабанов, Антон Бурдасов, Данила Галенюк, Динар Хафизуллин, Андрей 
Кузьменко, Кирилл Марченко, Иван Морозов, Игорь Ожиганов, Александр 
Самонов, Артем Швец-Роговой, Владимир Ткачев и Артем Зуб. К игрокам других 
клубов КХЛ РУСАДА в последний месяц зимы интереса не проявляло. 
В январе РУСАДА протестировало 24 хоккеистов КХЛ. В челябинском "Тракторе" 
проверили на допинг пятерых игроков, в ЦСКА, магнитогорском "Металлурге", 
владивостокском "Адмирале", уфимском "Салавате Юлаеве", московском 
"Спартаке" и омском "Авангарде" - по три игрока, в нижнекамском "Нефтехимике" 
- одного. 
В 2019 году РУСАДА проверило на допинг 282 хоккеиста, включая игроков КХЛ, 
Высшей, Женской и Молодежной хоккейных лиг. Самым тестируемым игроком 
КХЛ стал защитник ярославского "Локомотива" Андрей Марков (4 раза).  

https://allhockey.ru/article/show/381706-Bez_chempionata_mira_Kak_perezhit_etot_maj
https://allhockey.ru/article/show/381706-Bez_chempionata_mira_Kak_perezhit_etot_maj


 

https://tass.ru/sport/8043887 
Похожие сообщения (5): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 марта 2020 
• Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
КХЛ: новости клубов 

 
Емелин: сезон у "Авангарда" был неплохой, но плей-офф мы провалили 
полностью (Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2020) 
Защитник "Авангарда" Алексей Емелин подвел итоги сезона, отметив, что плей-
офф омский коллектив полностью провалил.  
"Регулярный чемпионат мы отыграли примерно на том же уровне, что и сезоном 
ранее. Даже шагнули на одну ступеньку выше, на третьем месте закончили в 
своей конференции. Считаю, именно регулярку провели неплохо. Не всегда 
стабильно играли, были и спады, было много травм. От этого стабильность и 
страдала в течение сезона. А плей-офф, считаю, мы провалили полностью. 
Причин много, все складывается из деталей. Был допущен ряд ошибок, которые 
повели за собой поражения. В течение сезона мы не так много матчей провели 
в оптимальном составе. Это отчасти сказалось, постоянно были новые 
сочетания, менялись звенья, пары. От этого была небольшая несыгранность, не 
все были в топовой игровой форме. 
К концу регулярки "Авангард" выдал серию из восьми побед, но потом наступил 
спад, из-за чего было упущено первое место в дивизионе. По сопернику... Была 
бы это "Магнитка", был бы другой результат - сложно сказать. В "Магнитке" очень 
хороший состав, в принципе сильная команда. В плей-офф нет слабых 
соперников. Да, они закончили регулярку на шестом месте, но никто не говорил, 
что мы их пройдем за четыре матча и выиграем серию. Все повернулось 
совершенно по-другому. 
Для меня в целом этот сезон был с большим знаком "минус", потому что такого 
количества травм у меня никогда в сезоне не было. Это выбило из колеи, 
старался с этим бороться. Надеюсь, это был тот переломный момент, после 
которого все будет идти только вверх. 
Трудно сказать о личной форме после регулярки, но с каждой игрой я чувствовал 
себя все лучше и лучше, чувствовал, что могу еще добавлять. Думаю, что если 
бы наш плей-офф продлился, то я бы вышел на свои лучшие кондиции", - 
приводит слова Емелина пресс-служба "Авангарда".  

https://www.championat.com/hockey/news-4000537-emelin-sezon-u-avangarda-byl-
neplohoj-no-plej-off-my-provalili-polnostju.html 

Похожие сообщения (4): 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
Тарасов: "Никто уже не понимает, продолжится ли Кубок Гагарина. Не 
хочется сидеть на пороховой бочке и ждать" (Sport24.ru, Москва, 21 марта 
2020) 
Нападающий московского "Динамо" Даниил Тарасов прокомментировал перерыв 
в КХЛ, связанный с пандемией коронавируса. Соревнования приостановлены как 
минимум до 10 апреля. 

https://tass.ru/sport/8043887
http://sport.business-gazeta.ru/news/253357
https://www.championat.com/hockey/news-4000671-rusada-v-fevrale-provodilo-doping-testirovanie-lish-v-odnom-klube-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/381664-Istochnik_SKA_samyj_testiruemyj_RUSADA_klub_KHL_v_2020_godu
https://www.championat.com/hockey/news-4000537-emelin-sezon-u-avangarda-byl-neplohoj-no-plej-off-my-provalili-polnostju.html
https://www.championat.com/hockey/news-4000537-emelin-sezon-u-avangarda-byl-neplohoj-no-plej-off-my-provalili-polnostju.html
https://allhockey.ru/news/show/381650-Emelin_plej_off_Avangard_provalil_polnost_ju


 

"Скучно. Вроде выходные, а съездить никуда нельзя, все дома сидят. Но ведь 
здоровье в любом случае важнее, когда читаешь, что от этого вируса люди 
умирают, понимаешь, что все очень серьезно. А так, конечно, хочется и играть, 
и нормально тренироваться. 
Главное, чтобы ситуация стабилизировалась. И если уж продолжать играть, то 
не при пустых трибунах. То, что в Кубке Гагарина осталось шесть команд вместо 
восьми, тоже смущает, конечно. Что это будет за турнир? Но это не нам решать, 
посмотрим, как события дальше будут развиваться. Наше дело - выйти и 
сыграть, когда скажут. Главное, повторюсь, здоровье людей. Надо сделать все 
возможное, чтобы эпидемия поскорее закончилась. 
Согласен на 100 процентов, что хочется определенности. Не хочется сидеть на 
пороховой бочке и ждать. Сначала сказали, что перерыв на неделю. Потом до 10 
апреля. Никто уже не понимает, будет Кубок Гагарина продолжаться или нет. Вот 
25 марта "Динамо" опять собирается в Новогорске. Мы начнем готовиться. Но не 
очень понятно, к чему. Будет ли сезон доигран? 
Скажу честно, настроиться на матчи без зрителей очень трудно. Думаю, что 
любой хоккеист то же самое скажет. Да и цена Кубка, который будет завоеван 
при пустых трибунах, тоже совсем другая. Если играть, то для зрителей. Чтоб все 
было по-настоящему! Потому что от шестого матча со "Спартаком", который в 
таком формате прошел, у меня лично до сих пор неприятный осадок. 
Что пожелаю болельщикам? Берегите себя и своих близких, следите за 
здоровьем. Мойте руки почаще и старайтесь реже появляться в многолюдных 
местах. Я надеюсь, что все это скоро закончится. И мы снова будем вместе. 
Потому что без болельщиков хоккей - бессмысленная игра", - цитирует Тарасова 
Матч ТВ.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-21-tarasov-nikto-uzhe-ne-ponimayet-
prodolzhitsya-li-kubok-gagarina-ne-khochetsya-sidet-na-porokhovoy-bochke-i-zhdat 

Похожие сообщения (6): 
• Sports.ru, Москва, 21 марта 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020 
• Sportbox.ru, Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
Найджел Доус: не знаю, где продолжу карьеру, выслушаю все команды (Р-
Спорт, Москва, 21 марта 2020) 
Форвард "Автомобилиста" (Екатеринбург) и сборной Казахстана по хоккею 
Найджел Доус заявил РИА Новости, что пока не знает, где будет играть в 
следующем сезоне, и рассмотрит все варианты продолжения карьеры. 
"Автомобилист" в сезоне-2019/20 занял четвертое место в Восточной 
конференции в регулярном чемпионате КХЛ, в первом раунде плей-офф клуб со 
счетом 1-4 в серии уступил новосибирской "Сибири". 35-летний Доус играл в 
"Автомобилисте" с 2018 года. Контракт форварда с клубом истекает 30 апреля. 
"Не знаю, где продолжу карьеру, где буду играть в следующем сезоне. Не берусь 
утверждать, что не вернусь в "Автомобилист". Если, конечно, сама команда не 
захочет этого, не скажет об этом. Все варианты возможны, я уделю свое 
внимание, выслушаю каждую команду, которая проявит интерес, после чего 
приму решение", - сказал Доус по телефону. 
Доус до перехода в "Автомобилист" провел семь сезонов в казахстанском 
"Барысе". Хоккеист занимает третье место в списке лучших снайперов в истории 
КХЛ (267 голов) и пятое в списке лучших бомбардиров (501 очко в 547 матчах).  

https://rsport.ria.ru/20200321/1568962010.html 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-21-tarasov-nikto-uzhe-ne-ponimayet-prodolzhitsya-li-kubok-gagarina-ne-khochetsya-sidet-na-porokhovoy-bochke-i-zhdat
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-21-tarasov-nikto-uzhe-ne-ponimayet-prodolzhitsya-li-kubok-gagarina-ne-khochetsya-sidet-na-porokhovoy-bochke-i-zhdat
https://www.sports.ru/hockey/1084437876.html
https://allhockey.ru/news/show/381695-Tarasov_nikto_uzhe_ne_ponimaet_prodolzhitsya_li_Kubok_Gagarina
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1173116_Daniil_Tarasov_Nikto_ne_ponimajet_prodolzhitsa_Kubok_Gagarina_ili_net
https://rsport.ria.ru/20200321/1568962010.html


 

Похожие сообщения (2): 
• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
Харламов: вопрос по тренеру "Торпедо" решится через пару недель (Р-
Спорт, Москва, 21 марта 2020) 
Генеральный директор "Торпедо" Александр Харламов заявил РИА Новости, что 
вопрос по главному тренеру нижегородцев должен решиться не ранее, чем через 
пару недель. 
Пост главного тренера "Торпедо" в сезонах КХЛ-2018/19 и 2019/20 занимал 
Дэвид Немировски. Контракт специалиста истек после завершения текущего 
сезона. "Торпедо" в сезоне-2019/20 заняло восьмое место в Западной 
конференции по итогам регулярного чемпионата, после чего со счетом 0-4 в 
серии уступило ЦСКА в первом раунде плей-офф. 
"Что касается главного тренера, то сейчас нечего комментировать. Позже только 
будет информация, думаю, что не раньше, чем через пару недель. Сейчас очень 
большое количество вопросов приходится решать, не относящихся к первой 
команде", - сказал Харламов по телефону.  

https://rsport.ria.ru/20200321/1568953816.html 

К заголовкам сообщений 
Тихомиров: считаю Сорокина лучшим игроком всего чемпионата КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2020) 
Вратарь "Торпедо" Андрей Тихомиров высоко оценил игру голкипера ЦСКА Ильи 
Сорокина в сезоне-2019/2020 Континентальной хоккейной лиги. 
"Считаю его лучшим игроком всего чемпионата. Не случайно в регулярке у него 
больше всего матчей на ноль - девять. Искренне рад за коллегу, достигшего 
очень высокого уровня мастерства. Думаю, если он отправится в НХЛ, то имеет 
все шансы там закрепиться", - приводит слова Тихомирова официальный сайт 
нижегородского клуба. 
Напомним, "Торпедо" в первом раунде плей-офф уступило ЦСКА в серии со 
счетом 0-4. В четвертьфинале "армейцы", выигравшие регулярный чемпионат, 
должны были сыграть с московским "Динамо", однако розыгрыш Кубка Гагарина 
был приостановлен из-за эпидемии коронавируса.  

https://www.championat.com/hockey/news-4000585-tihomirov-schitaju-sorokina-
luchshim-igrokom-vsego-chempionata-khl.html 

Похожие сообщения (1): 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
Генменеджер "Нефтехимика" объяснил расторжение контрактов со всеми 
легионерами (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020) 
Генеральный менеджер "Нефтехимика" Игорь Ларионов объяснил расторжение 
контрактов со всеми легионерами. В начале марта клуб расторг соглашения с 
форвардами Мэттом Уайтом, Йонасом Энлундом, Якобом Берглундом и Заком 
Митчеллом, а также защитником Райаном Мерфи. 
"У каждого из них есть в контракте фраза, что после последней официальной 
игры текущего сезона чемпионата КХЛ хоккеист вправе через 10 или 7 дней - у 
кого как - не являться на рабочее место до срока истечения контракта. Это 
стандартный ход, который используется уже всеми клубами. Поэтому и для нас, 
и для них это на благо. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dous-ne-isklyuchil-vozmozhnost-vozvrascheniya-v-barys-1655178/
https://rsport.ria.ru/20200321/1568953816.html
https://www.championat.com/hockey/news-4000585-tihomirov-schitaju-sorokina-luchshim-igrokom-vsego-chempionata-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-4000585-tihomirov-schitaju-sorokina-luchshim-igrokom-vsego-chempionata-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/381655-Tihomirov_Sorokin_imeet_vse_shansy_zakrepit_sya_v_NHL


 

Они находились здесь в течение 10 месяцев и тоже устали от такого режима 
ежедневной работы. Кому-то хочется домой, кто-то хочет увидеть семью, взять 
небольшой перерыв. А мы просто несем меньшие затраты на содержание этих 
игроков, понимая, что не все из них останутся на следующий сезон. Но работа по 
формированию команды ведется, и при необходимости вернемся к ним", - сказал 
Ларионов.  

https://allhockey.ru/news/show/381486-
Genmenedzher_Neftehimika_obyasnil_rastorzhenie_kontraktov_so_vsemi_legionera
mi 

К заголовкам сообщений 
Голкипер "Сочи" Проскуряков: этот сезон - серьезный удар по самолюбию 
(Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2020) 
Голкипер ХК "Сочи" Илья Проскуряков подвел итоги прошедшего сезона, 
рассказал о трудностях и выделил позитивные моменты. 
"Хоть это и был уже 11-й сезон, но, можно сказать, начинал его с нуля. Пропустил 
предыдущий сезон, долго не играл. Слава богу, с декабря тренеры начали 
доверять и за этот короткий отрезок удалось сыграть порядка 15 матчей. 
Доволен, как прошел сезон. 
Чего не хватило команде в борьбе за плей-офф? Факторов много и какие-то 
нюансы не все знаю. У нас было три главных тренера - это непросто. У каждого 
свои требования, приходилось постоянно перестраиваться: поменялся тренер 
вратарей - перестройка, поменялся тренер по физподготовке - опять 
перестройка. Очень много было перемен в ходе сезона, что точно сказывается 
на результате и на всем командном организме. Это в общих чертах. А по игре 
нам не хватало голов, чтобы мы выигрывали не в одну шайбу, а больше. Нужно 
было больше уверенности.  
Позитивные моменты? Опять же, опыт. Бывают такие непростые сезоны, когда 
ты вроде и сыграл не так много, но получил гораздо больше и увидел минусы, 
над которыми надо работать. А бывает, все идет прекрасно и притупляется 
чувство оценки происходящего. Потом может что-то случиться, а ты, 
оказывается, к такой ситуации не готов. В любом случае, результат 
неудовлетворительный. Сейчас надо со спокойной головой все переварить, 
проанализировать и стать сильнее. Это серьезный удар по самолюбию. После 
него хочется вернуться и все исправить", - приводит слова Проскурякова сайт 
"Сочи".  

https://www.championat.com/hockey/news-4000679-golkiper-sochi-proskurjakov-
etot-sezon---serjoznyj-udar-po-samoljubiju.html 

Похожие сообщения (1): 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
"Куньлунь" пока не продлил контракт с Ковалевым, сообщил источник (Р-
Спорт, Москва, 21 марта 2020) 
Олимпийский чемпион, обладатель Кубка Стэнли Алексей Ковалев, на 
протяжении последних двух сезонов КХЛ входивший в тренерский штаб 
китайского "Куньлуня", пока не заключил с клубом новое соглашение, сообщил 
РИА Новости источник, близкий к ситуации. 
Ковалев вошел в тренерский штаб "Куньлуня" перед сезоном-2018/19. В сезоне-
2019/20 команда заняла десятое место в Восточной конференции и в третий раз 
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подряд не попала в плей-офф. В январе "Куньлунь" объявил о продлении 
соглашения с главным тренером Куртом Фрэйзером. 
"Контракт Алексея Ковалева, как и других ассистентов Фрэйзера, на данный 
момент не продлен. Сам Ковалев заинтересован в продолжении работы в Китае, 
слово за клубом", - сообщил источник агентства.  

https://rsport.ria.ru/20200321/1568946583.html 
Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
Обзор дня: Знарок остается в "Спартаке" еще на год (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 21 марта 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Пред ложение  
Президент ФХР Владислав Третьяк и депутат Михаил Дегтярев задумали некий 
законопроект. Он, безусловно, сразу всем не понравился, но все-таки я жду 
выступления какого-нибудь эксперта, который бы разобрал предложение. Пока 
лишь эмоциональный анализ - с игроков хотят брать деньги после того, как они 
заключили контракт с зарубежными клубами. 
Например, захочет Василий Подколзин отправиться в "Ванкувер" - пусть платит. 
Но насколько я понимаю, разные федерации сами будут определять порядок 
заключения контрактов, а в документе прямо не прописывается, сколько стоит 
отъезд за рубеж. Здравое зерно здесь есть. Совсем недавно прогремела история 
о том, что "Монако" никак не может выплатить премию футбольной школе, где 
воспитывался Александр Головин. Там мутная история, посмотрите. Правда, 
речь не шла о том, чтобы сам футболист отдавал часть заработанного, но то, что 
детским тренерам что-то приходило - отличная история. Если в хоккее будет 
такая же трансферная система, то это, безусловно, улучшит жизнь маленьким 
школам, провинциальным секциям. 
Беда же законопроекта Третьяка и Дегтярева в том, что они придумали 
невыполнимое, если говорить о хоккее. Правило будет действовать только в 
России, исключительно по отношению к российским спортсменам, а значит оно 
работать не будет. В смысле вы, конечно, можете потребовать у Подколзина 
какие-то деньги, но как? У него закончится контракт со СКА, он уедет в Ванкувер 
и будет радовать канадцев, при этом вообще не будет возвращаться в страну, 
чтобы с него стрясли непонятно за что. А если он не будет платить, то что вы 
сделаете? Не разрешите играть? Посадите в колонию? Отберете паспорт? 
Только не смешите про трансферную карту. В НХЛ плюнут на это и позволят 
Василию играть без ограничений. А все потому, что международная федерация 
хоккея, которая и должна определять правила игры - слабая организация, 
работающая ради того, чтобы провести чемпионат мира, в его рамках привезти 
представителей федерации, покормить их, вручить подарки и потом еще год 
ничего не делать. Так что не волнуйтесь по поводу законопроекта. 
Пауза 
Теперь и ВХЛ остановила сезон до 10 апреля. Первоначально в высшей лиге 
планировали возобновить матчи 27 марта. Организация была готова провести 
игры между "Звездой" и "Хумо" в любом другом регионе. Но субъекты 
закрывались, причем, плохие новости приходили каждый день. Идеальный 
вариант был с Рязанью - мимо, с Тверью - тоже закрылась. Говорят, что в ВХЛ 
обращались в города, где есть клубы лиги, была вероятность, что матчи 
состоятся в Воронеже, но и там ничего не получилось, причем "Буран" был готов 
все организовать, но власти оказались против. Небольшая надежда 
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существовала, что в Сибири найдутся площадки, вроде бы, смотрели в сторону 
Красноярска, ведь там могли вообще провести свои матчи все участники второго 
раунда. Но тоже объявили карантин. Когда уже выхода не было приняли 
нынешнее решение. 
Но и 10 апреля - весьма условная дата. Никто на самом деле не знает, когда 
именно в мире и стране снимут все ограничения. Напомним, что в Высшей лиге 
в разгаре второй раунд весьма непредсказуемого плей-офф. "Звезда" должна 
встречаться с "Хумо" и там, кажется, не хватило всего одного матча, так как 
московская команда вела 3-1. Ничейный результаты в двух парах "Нефтяник" - 
"Динамо" СПб и "Рубин" - "Югра". Казанский "Барс" выигрывает серию у "СКА-
Невы" - 3-1, но питерцы на последний матч отдали молодежное звено из первой 
команды и они сделали результат. Не исключено, что и в этой паре бы все 
затянулось.  
Продление 
 Олег Знарок будет тренировать "Спартак" и в следующем сезоне. В прошлом 
году с тренером заключили контракт по системе "один плюс один", но задача 
перед ним была поставлена чуть ли не минимальная - попасть в плей-офф. 
Команда справилась с этим, но вылетела в первом раунде, уступив "Динамо", 
однако, не было не единого повода для того, чтобы красно-белые стали искать 
нового специалиста. 
Знарок после паузы вернулся голодным до работы, изменившимся в поведении 
и показал, что может добиваться результатов даже не с самой выдающейся 
командой. По большому счету, он добился с этим клубом максимума. Вспомните, 
что у него были довольно посредственные нападающие, на фоне которых 36-
летний защитник Яков Рылов был лучшим. В обороне играл медлительный 
Патрик Херсли, а еще среди легионеров был Робин Ганзл, который хоть чуть-
чуть ожил ближе к концу сезона. 
Знарок сделал ставку на характер игроков, на исполнительность, и это давало 
плоды. На "Спартак" чаще всего было приятно смотреть, все были уверены, что 
если команда провалит первый период, то все равно будет биться до конца. 
Провалов практически не было, за исключением одного-двух матчей, что 
нормально. Так что правильно сделали, что продлили контракт. В клубе 
останется и Харийс Витолиньш, а еще один тренер Игорь Уланов, вероятно, 
покинет "Спартак". Но Уланову совсем нечем было заниматься в клубе. 
Вероятно, он может вернуться в "Автомобилист". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/vladislav-tretyak-i-mihail-degtyarev-
pridumali-novyy-zakonoproekt-ob-otezde-sportsmenov-zarubeh-vhl-prodlila-
ostanovku-turnira-do-10-aprelya-a-oleg-znarok-ostaetsya-v-spartake-1655024/ 

К заголовкам сообщений 
 

Трансферы клубов 
 

В России ждут звезд из Европы. В КХЛ едут лучший игрок Швеции Теденбю 
и чех Червенка, игравший на трех Олимпиадах (Sport24.ru, Москва, 21 марта 
2020) 
Рассказываем о шести легионерах, которые собираются приехать в КХЛ.  
Большинство клубов КХЛ уже завершило сезон и начало подготовку к новому. 
Естественно, пандемия коронавируса повлияла на работу менеджмента. В 
настоящий момент, когда в хоккей не играют по обе стороны океана, многие 
трансферы просто заморожены. Никто не знает, когда в Северной Америке 
возобновят чемпионат, что будет в России. В Европе ситуация не лучше - все 
турниры остановлены или отменены. Например, в Швеции еще и договорились 
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о временном запрете на переходы и подписание новых контрактов с игроками. 
Исключение касается только новичков в возрасте от 18 до 21 года. В России 
таких ограничений нет, поэтому клубы стараются вести переговоры. Фамилии 
некоторых потенциальных новичков-легионеров из других чемпионатов уже 
просочились в прессу.  
Защитник Коди Керран - из шведского "Регле" в "Авангард"  
Авторитетное шведское издание Expressen сообщило в субботу, 21 марта, что 
омский клуб близок к заключению контракта с 30-летним канадцем. Керран в 
чемпионате Швеции провел 48 матчей, в которых набрал 49 (12+37) очков при 
полезности "+8" и 67 минутах штрафа. В гонке бомбардиров он занял 2-е место,, 
уступив только Маркусу Нильссону из "Фэрьестада". По всей видимости, Коди 
планируется как замена Вячеслава Войнова, который намерен вернуться в НХЛ 
и отказывается вести переговоры с "Авангардом". Последние три сезона Керран 
выступал в Европе - один в Дании и два в Швеции, до этого в университетской 
лиге Канады, АХЛ и ECHL.  
Вратарь Роман Вилл - из шведского "Регле" в "Трактор" 
На этот раз российское издание "Бизнес-Онлайн" сообщает, что челябинский 
клуб нашел нового голкипера легионера. Станет ли он новым Францоузом, 
конечно, большой вопрос. Но Вилл в этом сезоне провел 34 матча в чемпионате 
Швеции, одержал 23 победы, пропуская в среднем 2,12 шайбы и отражая 92,1% 
бросков. По проценту отраженных бросков 27-летний вратарь на четвертом 
месте в SHL. В Скандинавии он играет только первый год, до этого почти всю 
карьеру провел на родине в Чехии и на два года отлучался в Северную Америку. 
У Романа даже есть один матч за "Колорадо" в сезоне 2015/16, правда не 
полный.  
Нападающий Роман Червенка - из швейцарского "Рапперсвиль-Йона Лейкерс" в 
"Барыс" или "Куньлунь"  
Ожидается, что два клуба КХЛ будут серьезно бороться за форварда последней 
команды чемпионата Швейцарии по итогам нынешнего регулярного чемпионата. 
Несмотря на неудачный сезон клуба, Червенка может занести его к себе в актив. 
В 28 матчах чешский нападающий набрал 38 (13+25) очков и стал вторым 
бомбардиром команды. 34-летний хоккеист, в карьере которого было аж три 
Олимпиады, последние четыре года провел в Швейцарии, а ранее играл в КХЛ. 
Червенка появился в "Авангарде" в 2010 году. В составе омского клуба он провел 
два сезона, дойдя в 2012-м до финала Кубка Гагарина. В сезоне-2012/2013 
Роман играл в НХЛ за "Калгари", после чего отправился в СКА, где провел два 
года и даже выиграл Кубок Гагарина.  
Нападающий Ере Карьялайнен - из "Таппары" в "Сибирь" 
Кирилл Фастовский далеко не в первый раз присматривает игроков из финского 
чемпионата. Вот и в дополнение к уже подписанным легионерам генменеджер 
"Сибири" хочет видеть десятого бомбардира Liiga в этом сезоне. О интересе к 
27-летнему форварду со стороны клубов КХЛ в начале марта сообщил телеграм-
канал Igor Zhukov Life. За "Таппару" он в этом регулярном чемпионате набрал 49 
(24+25) очков и выдал самый успешный сезон в карьере. Риски в подписании 
такого хоккеиста, безусловно, есть. Ере всю свою жизнь играл в Финляндии и 
большой вопрос, получится ли у него в более сильном чемпионате заявить о 
себе. 
Нападающий Матиас Теденбю - из "Давоса" в "Витязь"  
Про этого форварда вы просто обязаны были слышать в этом сезоне. 30-летний 
швед показал настоящий цирковой номер при исполнении буллита, когда 
подбросил шайбу и попал по ней с лета. Этот послематчевый бросок сразу 
называли самым красивым в этом году. В середине марта газета Expressen 
написала, что по окончании контракта Тененбю перейдет в "Витязь" - стороны 



 

уже обо всем договорились, а официально о сделке будет объявлено чуть позже. 
В этом сезоне Матиас набрал 37 (18+19) очков в 48 играх чемпионата 
Швейцарии. В юности нападающий котировался высоко, однако затем чуть сдал, 
но все равно успел поиграть на самом высоком уровне. Теденбю провел 126 
матчей в АХЛ и 120 - в НХЛ за "Нью-Джерси". Для клуба из Подольска он может 
стать отличным усилением.  
Нападающий Матей Странски - из "Тршинеца" в "Спартак" 
Сомнительный выбор бело-голубых, о котором сообщил "Бизнес-Онлайн" на 
днях. При этом издание пишет, что не только "Спартак" из КХЛ интересуется 
хоккеистом. 26-летний нападающий, конечно, играл два сезона в России. Но это 
была "Северсталь" и с результативностью у игрока были серьезные проблемы. 
Этот сезон Странски провел в "Тршинеце" и стал пятым бомбардиром чешского 
чемпионата - отметился 45 (23+22) баллами в 52 играх. Все это отнюдь не 
гарантия того, что в России у него все получится.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-21-6-novichkov-inostrantsev-v-klubakh-kkhl-
top-vozmozhnykh-transferov-v-kkhl 

К заголовкам сообщений 
Доус покинет "Автомобилист" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 
21 марта 2020) 
Как стало известно "СЭ", "Автомобилист" не планирует продлевать контракт с 
нападающим Найджелом Доусом. 
В сезоне-2019/20 35-летний канадец, выступающий за сборную Казахстана, 
набрал 50 (20+30) очков в 59 матчах регулярного чемпионата КХЛ при 
показателе полезности "-5". В плей-офф на его счету 1 передача в 5 играх при "-
2". 
Напомним, "Автомобилист" проиграл в первом раунде плей-офф КХЛ "Сибири" 
со счетом 1-4. Доус зарабатывал 150 миллионов рублей в год. Бонусная часть 
составляла 40 миллионов. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dous-pokinet-avtomobilist-1655162/ 
Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
Войнов, скорее всего, покинет "Авангард" (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 21 марта 2020) 
Как стало известно "СЭ", защитник Вячеслав Войнов с большой долей 
вероятности покинет "Авангард". 
В нынешнем сезоне 30-летний россиянин набрал 41 (11+30) очков в 59 матчах 
регулярного чемпионата КХЛ и 1 (0+1) очко в шести играх Кубка Гагарина. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/voynov-skoree-vsego-pokinet-
avangard-1655175/ 

Похожие сообщения (2): 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
30-летний канадский защитник Керран перейдет из "Регле" в "Авангард" 
(Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2020) 
Защитник "Регле" Коди Керран который в минувшем сезоне спортивными 
журналистами был признан лучшим игроком SHL, покинет шведский клуб. 30-

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-21-6-novichkov-inostrantsev-v-klubakh-kkhl-top-vozmozhnykh-transferov-v-kkhl
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-21-6-novichkov-inostrantsev-v-klubakh-kkhl-top-vozmozhnykh-transferov-v-kkhl
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dous-pokinet-avtomobilist-1655162/
http://sport.business-gazeta.ru/news/253366
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/voynov-skoree-vsego-pokinet-avangard-1655175/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/voynov-skoree-vsego-pokinet-avangard-1655175/
https://allhockey.ru/news/show/381717-Istochnik_zaschitnik_Vojnov_pokinet_Avangard


 

летний канадец близок к подписанию контракта с омским "Авангардом". Об этом 
сообщает Expressen.  
"Керран продемонстрировал хороший прогресс. Мы довольны, что наш клуб дает 
шанс игрокам расти и добиваться новых вызовов в карьере", - отметил 
спортивный менеджер "Регле" Крис Абботт. 
В прошедшее сезоне Керран провел в чемпионате Швеции 48 матчей, в которых 
забросил 12 шайб и отдал 37 результативных передач. 
Ранее появилась информация, что голкипер "Регле" Роман Вилл также 
продолжит карьеру в КХЛ. Чешский вратарь уже согласовал контракт с 
"Трактором" и 1 мая станет игроком челябинского клуба.  

https://www.championat.com/hockey/news-4000471-expressen-30-letnij-kanadskij-
zaschitnik-kjorran-perejdjot-iz-regle-v-avangard.html 

Похожие сообщения (2): 
• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
Бакош подпишет двухлетний контракт со "Спартаком". Он может 
заработать около 75 миллионов рублей (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 21 марта 2020) 
Как стало известно "СЭ", "Спартак" заключит 2-летний контракт с нападающим 
Мартином Бакошем.  
29-летний словак в сезоне-2019/20 выступал за "Адмирал". В 62 матчах 
регулярного чемпионата КХЛ он набрал 42 (19+23) при показателе полезности 
"+1". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bakosh-podpishet-dvuhletniy-kontrakt-
so-spartakom-on-mozhet-zarabotat-okolo-75-millionov-rubley-1655181/ 

Похожие сообщения (1): 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
Артем Томилин продлил контракт с "Сочи" (Р-Спорт, Москва, 21 марта 2020) 
"Сочи" продлил контракт с форвардом Артемом Томилиным, сообщается на 
официальном сайте клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 
Новое двустороннее соглашение с 28-летним игроком рассчитано до 30 апреля 
2022 года. 
Томилин выступает за "Сочи" с сезона-2016/17. В общей сложности он провел в 
КХЛ 131 матч, набрал 21 очко (10 шайб + 11 результативных передач).  

https://rsport.ria.ru/20200321/1568956005.html 
Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
 

Федерация хоккея России 
 

ФХР сожалеет об отмене чемпионата мира, но понимает необходимость 
такого решения IIHF (ТАСС, Москва, 21 марта 2020) 
Турнир должен был пройти с 8 по 24 мая в Швейцарии 
Федерация хоккея России (ФХР) понимает необходимость в решении 
Международной федерации хоккея (IIHF) отменить чемпионат мира из-за 
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bakosh-podpishet-dvuhletniy-kontrakt-so-spartakom-on-mozhet-zarabotat-okolo-75-millionov-rubley-1655181/
https://allhockey.ru/news/show/381718-Istochnik_Bakosh_podpishet_dvuhletnij_kontrakt_so_Spartakom
https://rsport.ria.ru/20200321/1568956005.html
https://allhockey.ru/news/show/381683-Artem_Tomilin_prodlil_kontrakt_s_HK_Sochi


 

пандемии коронавируса. Об этом говорится в заявлении пресс-службы ФХР, 
предоставленном ТАСС. 
В субботу IIHF объявила об отмене чемпионата мира из-за пандемии 
коронавируса. Турнир должен был пройти с 8 по 24 мая в швейцарских городах 
Лозанна и Цюрих. 
"Федерация хоккея России сожалеет об отмене турнира, но понимает 
необходимость такого решение IIHF, так как безопасность и здоровье людей 
является наивысшей ценностью. ФХР благодарит болельщиков, игроков, 
тренеров, всех кто готовился к турнирам и поддерживал команду. ФХР надеется, 
что часть отмененных турниров, например юниорский чемпионат мира, будет 
перенесен на другие сроки", - говорится в заявлении. 
"Место проведения следующего чемпионата мира будет обсуждено на 
полугодовом конгрессе IIHF", - сказано в сообщении. Запланировано, что в 2021 
году турнир пройдет в Минске и Риге, в 2022-м - в финских Хельсинки и Тампере, 
в 2023-м - в Санкт-Петербурге. 
Ранее из-за коронавируса были отменены чемпионаты мира в низших 
дивизионах, женский чемпионат мира, юниорский чемпионат мира, матчи 
Еврочелленджа, перенесен на август заключительный этап хоккейного Евротура 
в Чехии, а также приостановлено проведение большинства национальных 
чемпионатов, включая Национальную хоккейную лигу и Континентальную 
хоккейную лигу. 
Вспышка вызываемого новым коронавирусом заболевания была зафиксирована 
в конце 2019 года в Центральном Китае, позднее распространилась более чем 
на 150 стран и была признана Всемирной организацией здравоохранения 
пандемией. По последним данным, в мире заразились около 270 тыс. человек, 
зафиксировано более 11 тыс. смертельных исходов.  

https://tass.ru/sport/8044693 

К заголовкам сообщений 
Третьяк: досрочное завершение хоккейного сезона не повод 
останавливать работу (ТАСС, Москва, 21 марта 2020) 
По словам главы ФХР, подготовка к следующему сезону уже началась 
Федерация хоккея России (ФХР) в свете отмены чемпионата мира 2020 года уже 
начала подготовку к следующему сезону. Об этом заявил президент ФХР 
Владислав Третьяк, комментарий которого приводит пресс-служба федерации. 
В субботу Международная федерация хоккея (IIHF) отменила чемпионат мира 
из-за пандемии коронавируса. Турнир должен был пройти с 8 по 24 мая в 
швейцарских городах Лозанна и Цюрих. 
"Досрочное завершение сезона сборных не повод откладывать наши дела. 
Подготовка к следующему сезону уже началась. Мы благодарим болельщиков за 
поддержку, игроков, тренеров, всех, кто работает с нашими командами, за 
кропотливый труд, который мы обязательно перенесем на следующий сезон", - 
отметил Третьяк. 
В России из-за коронавируса остановлены все хоккейные соревнования. "Мы 
надеемся, что чемпионаты России, детские и юношеские соревнования будут 
доиграны. Чемпионаты КХЛ, ВХЛ, МХЛ должны быть доведены до логического 
конца и определить чемпионов, когда мы получим разрешение на проведение 
соревнований и всей страной, всем миром победим этот вирус, который 
вмешался в наши планы, но только сделал нас более ответственными и 
сильными", - заключил он. 
Вспышка вызываемого новым коронавирусом заболевания была зафиксирована 
в конце 2019 года в Центральном Китае, позднее распространилась более чем 
на 150 стран и была признана Всемирной организацией здравоохранения 

https://tass.ru/sport/8044693


 

пандемией. По последним данным, в мире заразились около 270 тыс. человек, 
зафиксировано более 11 тыс. смертельных исходов.  

https://tass.ru/sport/8045729 
Похожие сообщения (5): 

• Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2020 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020 

• Р-Спорт, Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
Дегтярев: сможем продолжить турниры, когда государство даст добро (Р-
Спорт, Москва, 21 марта 2020) 
Председатель Комитета Госдумы по физической культуре, спорту, туризму и 
делам молодежи, член правления ФХР Михаил Дегтярев сказал РИА Новости, 
что хоккейные турниры в России могут быть продолжены, как только улучшится 
эпидемиологическая обстановка в России, и государство даст добро на 
проведение спортивных мероприятий. 
В марте было объявлено, что чемпионат КХЛ приостановлен до 10 апреля из-за 
эпидемиологической обстановки, связанной с распространением коронавируса. 
С розыгрыша Кубка Гагарина ранее снялись финский "Йокерит" и казахстанский 
"Барыс". 
"Минспорт, Континентальная хоккейная лига и Федерация хоккея России в 
ежедневном контакте со всеми участниками процесса. Большинство сторон 
сходятся, что мы сможем продолжить турниры ровно в тот момент, когда 
улучшится эпидемиологическая обстановка в России, и государство даст добро 
на проведение спортивных мероприятий", - сказал Дегтярев. 
В том случае, если сезон будет возобновлен, лиге придется переверстать 
календарь. "Конечно, это нетривиальная задача. Очень умные люди управляют 
хоккеем. Уверен, что результат консультаций и форматы завершения турниров 
удовлетворят всех. Хоккейное сообщество в последние годы сплотилось, людям 
не хватает игры, потому что для миллионов хоккей - это жизнь. Все принимаемые 
меры - временные, все они - ради жизни и здоровья болельщиков и игроков", - 
добавил он.  

https://rsport.ria.ru/20200321/1568953737.html 
Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
Сборная России по хоккею 

 
Чемпионат мира официально отменен. Это грозит сборной России 
провалом на Олимпиаде-2022 (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-
Петербург, 21 марта 2020) 
Как бы не старались в ФХР 
Турнира не будет. В ИИХФ решили не ставить финансовую прибыль выше 
здоровья людей и все же отменили чемпионат мира в Швейцарии. Это читалось, 
еще когда вспышка коронавируса произошла в Италии - от захандрившего 
Милана до принимающих турнир Цюриха и Лозанны часа три-четыре на машине. 
Неудивительно, что Швейцария и сама еще за два месяца до потенциального 
ЧМ отменила практически все массовые мероприятия. 

https://tass.ru/sport/8045729
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https://rsport.ria.ru/20200321/1568953737.html
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Досталось и хоккейному сезону, приостановленному, а затем и отмененному 
вовсе. Даже после подобных мер в отношении массовых мероприятий эпидемия 
продолжала настигать страну - только за прошлые сутки в Швейцарии было 
выявлено 1300 новых заболевших, и страна ввела режим ЧС.  
Похоже, что в условиях пандемии выживет лишь чемпионат Беларуси по 
футболу, все остальное уже приостановилось, закрылось или просто было 
перенесено. Неприятная участь добралась и до чемпионата мира по хоккею. 
Один из первых вопросов, всплывающих в голове: что это значит для сборной 
России. Давайте сначала о хорошем: значит в этом году сборная России на 
чемпионате мира никому не проиграет и чувство горькой досады после условного 
полуфинала с финнами нас не ждет. 
Ну а теперь плохом или даже скорее о реальном. Чемпионат мира в Швейцарии 
был последним шансом поэкспериментировать на серьезном уровне. Никто в 
ФХР не скрывает, что плотная работа ведется с прицелом на Олимпиаду-2022. 
Чемпионат мира в этой ситуации не просто контрольная точка, а едва ли не 
единственный серьезный турнир, где можно проверить текущую боеспособность 
сборной. В команду после прихода Алексея Кудашова приглашали всех едва 
заметных на уровне КХЛ исполнителей, но даже все сильнейшие на Кубке 
Первого канала не смогли выиграть этап Евротура. Заговорили, что силами 
одной КХЛ в этот раз Олимпиаду нам не взять, а если отпустят игроков из НХЛ, 
то там не только у нас суперсерьезное подкрепление. 
Однако в этих разговорах немного терялась фигура Кудашова. Давайте мыслить 
логически. Для этого достаточно молодого тренера чемпионат мира в 
Швейцарии должен был стать первым серьезным турниром во главе сборной. 
Тем более, что зимой обновился его тренерский штаб - там теперь есть 
представители "молодежки". Был вариант и с приглашением на время ЧМ Игоря 
Ларионова, неплохо дебютировавшего в роли тренера на МЧМ в Чехии. 
Теперь шанса проверить Кудашова и его напарников в мае нет. Что это значит? 
Правильно, перед Олимпиадой у нас будет лишь один серьезный турнир, где мы 
сможем понять реальное качество нашего тренерского штаба. Чемпионат мира-
2021. 
Ну не Евротурами же и матчами СКА руководствоваться при принятии решения: 
готов Кудашов везти сборную на Игры или не готов. Теперь не узнаем мы этого 
до мая следующего года. 
Только тогда может быть уже поздно. Вдруг у Кудашова что-то не получится? До 
Игр у него останутся все та же пара этапов Евротура. Не тот уровень, чтобы 
попытаться сформировать команду и выстроить игру сборной перед главным 
стартом четырехлетия. Может, уже и без Кудашова, но и его потенциального 
сменщика времени влиться будет еще меньше.  
Так что недаром в ФХР рассматривали вариант перетащить чемпионат мира-
2020 в Сочи. Тренерский штаб сборной России либо продемонстрировал бы 
готовность продолжать работу вплоть до Олимпиады с шансами на успех, либо 
летом ушел бы на биржу труда. 
Отмена чемпионата мира хотя бы на время спасет Кудашова и его коллег от 
безработицы. Только вот для сборной России это может стоить провала на 
Олимпиаде.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/chempionat-mira-po-xokkeyu-otmenen-eto-grozit-
sbornoj-rossii-provalom-na-olimpiade 

К заголовкам сообщений 
 

Другие Лиги 
(основные новости) 
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Не только Капризов и Сорокин. Семь игроков КХЛ, которым стоит 
попробовать себя в НХЛ (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020) 
Поговорим о тех, кому уже в следующем сезоне стоит отправиться за океан. Это 
один легионер и шесть россиян. 
Помимо Кирилла Капризова и Ильи Сорокина есть куча игроков, которые могут 
отправиться за океан покорять НХЛ в следующем сезоне. Эти хоккеисты уже под 
прицелом скаутов и генеральных менеджеров клубов лучшей хоккейной лиги 
мира. Кто же это? 
Дмитрий Яшкин (64 матча, 34+35, показатель полезности +40) 
 Клуб: "Динамо" Москва 
Главная причина, почему Яшкин подписал контракта с "Динамо" - доказать, что в 
НХЛ его рано списывать со счетов. Дмитрий стал одним из главных форвардов 
"бело-голубых". Тройка Петерссон - Шипачев - Яшкин - лучшая в нашей лиге, за 
это звание может поспорить только уфимская тройка легионеров. Дмитрий 
добротный силовой форвард. Такой хоккеист должен получить второй шанс в 
Северной Америке. Идеально подойдет в НХЛ для рабочих звеньев.  
Александр Барабанов (47 матчей, 12+11, показатель полезности -4) 
 Клуб: СКА 
За Барабановым активно следят "Нэшвилл" и "Аризона". Александра 
рассматривают как игрока нижних звеньев. Нападающий СКА хорош в отборе, 
выходит нейтрализовывать большинство противника. Барабанов - пахарь, 
которые ценятся в Северной Америке.  
Артем Зуб (58 матчей, 13+9, показатель полезности +35) 
 Клуб: СКА 
Зуб в регулярном чемпионате был одним из лучших защитников в составе СКА. 
К нему также есть интерес в НХЛ, в частности, ходили слухи о "Каролине". Артем 
забросил 13 шайб в этом сезоне, став четвертым снайпером клуба в регулярном 
чемпионате. Также Зуб оформил в этом году хет-трик, что редкость для 
защитников.  
Никита Нестеров (57 матчей, 7+19, показатель полезности +12) 
 Клуб: ЦСКА 
Совсем недавно Никита заявлял, что ему комфортно в ЦСКА, говорили о 
продлении контракта. Однако, Нестерова сейчас сватают в "Лос-Анджелес". Клуб 
из Калифорнии предложил защитнику двухлетний контракт на сумму в 6 
миллионов долларов США. А это уже меняет положение дел.  
Александр Романов (47 матчей, 0+7, показатель полезности +21) 
 Клуб: ЦСКА 
Александр перерос КХЛ. На МЧМ был одним из лидеров нашей сборной - 
хитовал в своей зоне, помогал созидать в чужой. Романов был включен в 
символическую сборную молодежного чемпионата мира в Чехии. Фанаты 
"Канадиенс" ждут Александра. Но ждет ли его Марк Бержевен, который считается 
русофобом? Романов готов к НХЛ, но не исключено, что оказаться может в 
другой команде, а не в "Монреале". 
Антон Слепышев (58 матчей, 20+30, показатель полезности +30) 
 Клуб: ЦСКА 
Слепышев в регулярном чемпионате стал третьим бомбардиров в составе 
"Армейцев", больше него очков в ЦСКА набрали только Линден Вей и Кирилл 
Капризов. Антон, также как и Яшкин, заслуживает второго шанса в НХЛ. Говорят, 
что "Эдмонтон" заинтересован в возвращении форварда. 
Вячеслав Войнов (65 матчей, 11+31, показатель полезности -4) 
 Клуб: "Авангард" 



 

Вячеслав Войнов подписал минувшим летом однолетний контракт с "Ястребами" 
на сумму в 70 миллионов рублей. Говорили, что "Авангард" смог достучаться до 
Войнова, только предложив ему дальнейшую помощь с трудоустройством в НХЛ. 
Вячеслав в регулярном чемпионате был лучшим защитником в лиге и закончил 
его с показателем полезности +4, но вот в плей-офф Войнов набрал только 1 
(0+1) очко и закончил серию с "Салаватом" с показателем полезности -8. 
Трудоустроиться в НХЛ может помешать прошлое Вячеслава. 
Помимо этих игроков, которым сто процентов нужно пробовать себя в НХЛ, в 
Северной Америке проявляют интерес к Алексею Мельничуку, который так и не 
может пробиться в основу СКА. Пристально следят за Константином Окуловым, 
также под прицелом Алексей Красиков из "Сибири" и Тимур Билялов, 
представляющий "Ак Барс". У всех этих игроков тоже заканчиваются контракты 
30 апреля, но им лучше будет остаться в КХЛ на некоторое время. Григорий 
Денисенко, скорее всего, уедет во "Флориду", хотя он еще не все сказал в КХЛ с 
"Локомотивом".  

https://allhockey.ru/article/show/381657-
Ne_tol_ko_Kaprizov_i_Sorokin_Sem_igrokov_KHL_kotorym_stoit_poprobovat_seby
a_v_NHL 

К заголовкам сообщений 
ВХЛ продлила паузу в сезоне из-за коронавируса до 10 апреля (Sport24.ru, 
Москва, 21 марта 2020) 
Высшая хоккейная лига (ВХЛ) продлила паузу в плей-офф в связи с 
распространением новой коронавирусной инфекции COVID-19. В среду на этой 
неделе сезон в ВХЛ был приостановлен до 24 марта. 
"Учитывая введенные ограничительные меры на проведение спортивных 
мероприятий в регионах, направленные на борьбу с эпидемией коронавируса, 
Высшая хоккейная лига продлевает паузу в розыгрышах Кубка Петрова и Кубка 
Федерации до 10 апреля 2020 года.  
Лига на регулярной основе осуществляет мониторинг сложившейся ситуации и 
прорабатывает различные варианты продолжения соревнований. ВХЛ считает 
крайне важным доиграть матчи плей-офф и определить победителей турниров.  
О формате и расписании игр Кубка Петрова и Кубка Федерации будет сообщено 
по истечению сроков на ограничительные меры", - говорится в заявлении ВХЛ. 
ВХЛ - вторая по силе хоккейная лига России после КХЛ, которая вместе с МХЛ 
была приостановлена ранее. 
По последним данным в России зарегистрировано 253 случая заболевания 
коронавирусом. 12 человек вылечились. Всего в мире инфекцией заразились 
более 276 тысяч человек. Выздоровели почти 92 тысячи, умерли более 11 тысяч.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-21-vkhl-prodlila-pauzu-v-sezone-iz-za-
koronavirusa-do-10-aprelya 

К заголовкам сообщений 
Тренер сборной ОАЭ: "Может, в будущем увидим в КХЛ ребят с арабскими 
паспортами" (Sports.ru, Москва, 21 марта 2020) 
Главный тренер сборной ОАЭ и клуба "Абу-Даби Штормс" Артем Сенькевич 
рассказал о развитии местного хоккея.  
- Весь сезон ходили слухи, что клуб из ОАЭ в ближайшее время может появиться 
и в КХЛ, равно, как и большая ледовая арена. Как к этому относятся в местной 
федерации хоккея и есть ли желание на это у самих арабов?  
- Они в первую очередь должны для начала вывести местных ребят на 
соответствующий уровень. Я их в этом поддерживаю. Пока мы тренируемся, 
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далеко шагнули вперед в этом плане, но для КХЛ может получится команда как 
"Куньлунь", где местные ребята практически не играют. 
То есть нужно содержать легионеров, я думаю, что федерация хоккея ОАЭ на 
это вряд ли пойдет, но если какой-то из многочисленных бизнесменов захочет 
это сделать и вложиться в КХЛ, то этому противиться никто не будет, может даже 
и поддержат, но сама федерация ратует больше за то, чтобы играли свои 
местные ребята. 
Однако над этим еще надо много работать, а там, чем черт не шутит, может быть, 
в будущем в КХЛ увидим и ребят с арабскими паспортами. Почему нет?  
- В среду появилась информация, что со следующего сезона в чемпионате 
Казахстана будет выступать клуб "Аль Айн Тибс". Насколько это соответствует 
действительности?  
- Да, я такую новость видел, но это не соответствует действительности. Пока что 
никакого подтверждения от вышестоящего руководства не было. Я думаю, что 
это своеобразная "утка".  
- Как обстановка в ОАЭ, много ли заболевших коронавирусом?  
- Достаточно спокойная. Правительство, сами шейхи делают все возможное для 
того, чтобы не было никакой паники. Люди как жили, так и живут, панике не 
поддаются. Правительство предпринимает все меры, чтоб купировать вспышку 
вируса: отменены все массовые мероприятия, в том числе свадьбы и дни 
рождения, - рассказал Сенькевич.  

https://www.sports.ru/hockey/1084429036.html 
Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 марта 2020 
• Чемпионат.com, Москва, 21 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
Разное 

 
Чемпионат мира по хоккею отменен из-за коронавируса (ТАСС, Москва, 21 
марта 2020) 
Турнир должен был пройти в Швейцарии с 8 по 24 мая 
Мужской чемпионат мира по хоккею, который должен был пройти в швейцарских 
Цюрихе и Лозанне, отменен в связи с пандемией коронавирусной инфекции. Об 
этом сообщает пресс-служба Международной федерации хоккея (IIHF). 
Турнир должен был состояться с 8 по 24 мая, решение об отмене было принято 
в субботу советом IIHF. 
"Это жестокая реальность для международной хоккейной семьи, но мы должны 
с ней смириться. Коронавирус - это глобальная проблема, требующая 
значительных усилий со стороны государственных органов. Мы должны сделать 
все возможное, чтобы поддержать эту борьбу. Мы должны оставить спорт на 
втором плане и поддержать государственные органы и международную 
хоккейную семью", - отметил президент IIHF Рене Фазель, которого цитирует 
пресс-служба. 
В релизе IIHF отмечается, что чемпионат мира не мог быть перенесен в другую 
страну. С учетом того, что места проведения грядущих турниров определены до 
2025 года, IIHF примет решение относительно возможности проведения одного 
из будущих чемпионатов в Швейцарии позднее на конгрессе организации. В 2021 
году турнир должен пройти в Минске и Риге, в 2022-м - в финских Хельсинки и 
Тампере, в 2023-м - в Санкт-Петербурге, в 2024-м - в чешских Праге и Остраве, 
в 2025-м - в Швеции и Дании (города пока не определены). 

https://www.sports.ru/hockey/1084429036.html
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IIHF отмечает, что в ближайшее время для болельщиков, успевших купить 
билеты на матчи чемпионата мира, будет доступна информация о порядке 
возврата денежных средств. Также уточняется, что международная федерация 
была застрахована на случай отмены турнира, поэтому значительно не потеряет 
в доходах. 
IIHF сообщает, что связи с коронавирусом также отменен конгресс организации, 
который должен был состояться в Цюрихе 21-23 мая. 
Ситуация с пандемией коронавируса 
Впервые чемпионат мира состоялся в 1920 году в рамках зимних Олимпийских 
игр, с 1930 года турнир проходит ежегодно. До этого чемпионат мира не 
проводился с 1940 по 1946 год, а также в 1980, 1984 и 1988 годах. Самой 
титулованной командой мира является сборная Канады, в активе которой 26 
золотых медалей турнира, сборная СССР становилась чемпионом мира 22 раза, 
России - пять раз. 
Ранее из-за коронавируса были отменены чемпионаты мира в низших 
дивизионах, женский чемпионат мира, юниорский чемпионат мира, матчи 
Еврочелленджа, перенесен на август заключительный этап хоккейного Евротура 
в Чехии, а также приостановлено проведение большинства национальных 
чемпионатов, включая НХЛ и КХЛ. 
Вспышка вызываемого новым коронавирусом заболевания была зафиксирована 
в конце 2019 года в Центральном Китае, позднее распространилась более чем 
на 150 стран и была признана Всемирной организацией здравоохранения 
пандемией. По последним данным, в мире заразились около 270 тыс. человек, 
зафиксировано более 11 тыс. смертельных исходов.  

https://tass.ru/sport/8044385 

К заголовкам сообщений 
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